
Die Vorsitzende dankte der Verwaltung für den Hinweis auf die Studie der Bertelsmann-Stiftung 
und betonte deren Wichtigkeit als Diskussionsgrundlage.  
 
Die Vorlage wurde sodann ohne weitere Aussprache zur Kenntnis genommen. 


